

学校だより

フェニックス

-学校-改革:「あいさつと返事」 ~先取りあいさつ、 「はい」 で伝える意思表示~

第 9 号 令和6年1月17日

強くだしく美しく

希望をもって

校長 山鹿 真人

わたしは、「希望」という言葉が好きです。先行き不透明な、ますます混迷を深めるこの時代だから こそ、一人一人が希望をもって生活できるようにしていきたい。そんな思いを込めて、始業式では次 のような話をしました。

さあみなさん、令和6年、2024年、令和5年度の3学期が始まりました。

2学期の終業式の時にここに立って、みなさんにお話したこと、覚えてくれていますか。

ここにいるみなさん一人一人に「今日もいい一日になるぞ。」と、希望をもって朝を迎えてほしいと願っているということ。

うまくいかない日も、自分なりにやれることを精一杯やったと、達成感を感じられたら、そんな自分をほめてあげてほしいということ。

そしてまた朝がやってきたら、希望をもって、明るく元気に先取りあいさつをして、新しい一日を 始めてほしいということでした。

今朝家を出るときに、今お話ししたことを思いながら学校に来た人が一人でもいたらいいな、そう思っています。

さて、この令和6年は、日本全体でみると、とても大きな災害や事故で始まってしまいました。私たちの住む鹿児島市は今そのような状況にはありません。こんなときに、私たちにできることは何でしょうか。

一つは、ニュースを見たり聞いたりして、災害に見舞われた方々に思いを寄せることだと思います。 どんなことがあったのかを正しく知り、なんとか立ち直る日がくることを願うことだと思います。

もう一つは、私たちがもし同じような災害にあってしまったとしたら、どうすれば命を守ることができるのか考えて、備えておくことだと思います。もし地震がおきたら、どこにどうやって逃げたらいいのか、おうちの人とも話し合っておきましょう。

そして、危険は私たちの普段の生活にもあるということも考えておかなければいけません。横断歩道を渡るとき、周りをよく確かめていますか。友達と競走したり、車道に飛び出したりしている人はいませんか。亡くした命は返ってきません。どうか、大切にしてください。

わずか53日か54日しかない3学期、希望をもって、安全に、生活していきましょう。終わります。

危険が私たちの普段の生活にもあるのと同じくらい、希望も普段の生活の中にたくさんあるのだと、 学校生活において友達と学びを深める中で、様々なものに触れる中で、感じてほしいと願っています。 そんなことを、大谷翔平さん寄贈のグローブや、飼育小屋で生まれた子ウサギ、そして、朝明るく元 気に先取りあいさつをしてくれる子どもたちの笑顔を見ながら思う、3 学期のスタートです。

3学期の始業式

1月9日(火)の始業式では2名の児童代表が 冬休みの思い出や3学期の目標を発表しました。 充実した3学期となるよう期待しています。

冬休みの思い出と3学期の目ひょう 3年 城ノ

冬休みの思い出と3学期の目ひょう 3年 城ノ下 愛葵 冬休みに、金かんバンドのみんなで「小学生バー学生バートラーで表した。わたしは3年 生から金かんバンドに入り、これまで「そうさんの 生から金かんバンドに入り、これまで「そうさんの 異通りフェスタ」や「西田ふるさと夏祭り」ならなり イベントに出てきましたが、ホールでえんが、と手に かいかったです。また、お正月の たんそうできてうれしかったです。また、お正月の おせきのみんなが集まって、おばあちゃん手でもりた おせき料理を食べました。おせち料理の中とい おせち料理を食べました。おせち料理の中とい おせち料理を食べました。おけたらく、 かいがこめられているそうです。 今日から3学期です。わたしは、目ひょうを4つ 考えました。

考えました。 一つめは、なわとびをがんばることです。なわとび大会があるので、それに向けてあやとびが上手にとべるように練習します。 二つめは、文字をていねいに書くことです。2学期は、早く書くことだけを考えていたので、3学期は早くていねいに文字を書けるようにがんばります。

9。 三つめは、問題をしっかり読むことです。授業やテストなどで、時々しっかり読んでいなくて、まちがえることがあるので、問題をきちんと読んで、正しい答えが出せるようにしたいです。 四つめは、家でお手伝いをすることです。これまでは、あまりお手伝いをしていなかったので、自分から進んでお手伝いができるようにがんばります。

冬休みの思い出と今年の目標

6年 中村 脩太郎

ぼくは、この冬休みの思い出が二つあります。 ーつめは、いとこと遊んだことです。いとこは大阪にいるのでなかなか会えません。なので、1年に1回会えることをすごく楽しみにしていました。当日は祖公母の家に集まって、東 日は祖父母の家に集まって、鬼ごっこやゲームをしたり、ごはんを食べたりしました。また次に会えるのはいつか分からないので、たくさん遊びました。

つめは、宿題を早めに終わらせたことです。ぼ くはこの6年間、お正月すぎから宿題をがんばって いました。しかし今回は冬休みの最初からやって5 日ぐらいで終わらせました。すると後半がとても楽でした。最初から気づいていればよかったなと思いました。さらに宿題を早く終わらせていると、遊びほうだいで、お母さんからも何も言われることがありません。だからいつもよりいい冬休みになりました。 た。みなさんも早く宿題を終わらせることをおすす めします。

のします。 いよいよ今日から3学期が始まります、新しい年をむかえ、ぼくは二つの目標を立てました。 一つめは、字をていねいに書くことです。ぼくは 12月まで習字教室に通っていました。毛筆はだい ぶ上手くなったのですが、こう筆は少ししか上手に なっていません。この3学期は、なるべく上手に字 が書けるように練習しようと思います。 二つめは算数を2学期よりもがんばることです。 1学期の学習では国質社理とけっこうできていま

1 学期の学習では国算社理とけっこうできていました。 けれど 2 学期は少しむずかしくなり△が少し 目立ちました。なので3学期はわからないとことをしっかり復習していこうと思います。

この3学期が終われば、小学校を卒業し、中学生 になります。中学校に向けて今まで以上に学習に力 を入れがんばりたいです。

避難訓練(地震想定)

1月11日(木)、全校児童が「震度5弱の地震 が発生した」との想定による避難訓練に臨みまし た。避難時の「お・か・し・も」のルールを守り静 かに速やかに校庭に避難した後、西消防署の方か ら、訓練の様子や避難時の心構え等についてお話

いただきました。地震な どの災害はいつ起こるか わかりません。御家庭で も話題にしていただき、 緊急時に備えていただき たいと思います。



▼ 大谷選手からのグローブ

全国の小学校へ寄贈された大谷翔平選手のグロ -ブが西田小にも届きました。子供たちに夢を与 え、勇気づけるためのシンボルとなることを願っ

て贈られたグローブ。子 供たちが実際に触れられ るように、手紙と一緒に 各学級を回っているとこ ろです。大谷選手の熱い 想いは子供たちに届いて いることでしょう。



▼ 行事予定

1月

16日(火) 鹿児島学習定着度調查(5年1日日) 17日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年2日目)

19日(金) 城西中学校入学説明会(6年)

24日(水) 市図工美術学習発表展(~2/2日)

30日(火) 幼稚園との交流(1年)

お茶のふれあい事業(5年) 教育相談旬間(~2/11)

<u>2月</u>

4 🖯 (🖯) あいご なわとび大会

8日(木) 学校保健委員会 · 給食運営委員会

9日(金) 民生委員・児童委員と語る会

10日(土) PTA 役員会·理事会

11日(日) ※ 建国記念の日 西田校区文化祭

13日(火) 授業参観・学級PTA(3・4年)

授業参観·学級PTA(5·6年) 14日(水)

15日(木) 授業参観·学級PTA(1·2年)

新1年生保護者説明会 16日(金)

18日(日) 金管バンド定期演奏会

21日(水) 特別支援学級修了・卒業を祝う会

特別支援学級PTA

23日(金) ❤️天皇誕生日

28日(水) 劇団四季こころの劇場(6年)

スクールカウンセラー来校日

1/26(金) • 31(水)、2/16(金) • 28(水)、3/13(水) 上記の午前中に在校されます。子育てなどでお悩 み等がある場合は担任又は教頭までお気軽にお問い 合わせください。